

# AKR NEWS RELEASE



Untuk Disampaikan Segera

8 Desember, 2017

## AKR & Kementerian ESDM Menandatangani Nota Kesepahaman Pengembangan Sumber Daya Manusia Bidang Energi & Sumber Daya Mineral

**JAKARTA, 8 Dec 2017** – PT AKR Corporindo Tbk dengan bangga dan sukacita mengumumkan bahwa pada hari ini AKR telah menandatangani nota kesepahaman tentang pengembangan sumber daya bidang energi & sumber daya mineral Bersama Badan Pengembangan Sumber Daya Manusia (BPSDM) ESDM, Kementerian ESDM. Nota kesepahaman ini dimaksudkan untuk meningkatkan kompetensi sumber daya manusia bidang energi dan sumber daya mineral. Diharapkan dengan ini, industri energi dan mineral akan memiliki sumber daya manusia yang handal dan profesional. Program pengembangan sumber daya manusia diantaranya akan dilaksanakan melalui Pendidikan, pelatihan, pemagangan, sertifikasi, jasa teknologi, jasa konsultan, assessment, seminar, lokakarya, workshop, kegiatan pengabdian masyarakat, penelitian, dsb.



*Bapak Jimmy Tandyo (CEO Business Unit) mewakili PT AKR Corporindo Tbk*

Acara bertajuk “Meningkatkan Peran Sertifikasi Kompetensi SDM dalam Mendukung Persaingan Global Industri Migas” ini diadakan di Hotel Grand Hyatt, Jakarta. Acara ini disaksikan oleh Bapak Arcandra Tahar selaku wakil Menteri ESDM, Bapak IGN Wiratmaja selaku Kepala Bidang Pengembangan Sumber daya Manusia Energi dan Mineral Kementerian ESDM, Bapak Jimmy Tandyo selaku CEO Business Unit AKR, dan Ibu Mery Sofi selaku Direktur Komersial BBM AKR. Tidak hanya AKR, beberapa perusahaan yang bergerak dalam bidang usaha sejenis turut menandatangani nota kesepahaman ini.

Bapak Jimmy Tandyo mengungkapkan “Kami sangat antusias menandatangani nota kesepahaman dengan ESDM ini. Momentum ini merupakan bentuk dukungan Kementerian ESDM dalam pengembangan sumber daya manusia AKR pada khususnya dan perkembangan industri energi dan mineral pada umumnya. Kami berharap dapat semakin berkontribusi dalam kemajuan industri Energi dan mineral di Indonesia”.

## **Tentang PT AKR Corporindo Tbk.**

### **PT AKR Corporindo Tbk**

PT AKR Corporindo Tbk (Perseroan) didirikan di Surabaya pada tahun 1977 dan terdaftar di Bursa Efek Indonesia sejak tahun 1994. Perseroan adalah perusahaan swasta terbesar di Indonesia yang bergerak dalam bidang penyedia jasa distribusi BBM dan bahan kimia dasar. Perusahaan ini juga merupakan perusahaan swasta nasional pertama yang ditunjuk oleh Pemerintah Indonesia untuk jasa pendistribusian BBM bersubsidi. Selain itu, Perseroan juga bergerak dalam bidang penyedia jasa logistik dan infrastruktur dengan wilayah operasi meliputi Indonesia dan China. Melalui sejumlah anak perusahaan, Perseroan juga beroperasi di bidang manufaktur dan perdagangan batubara.

### **Java Integrated Industrial Port Estate**

Java Integrated Industrial Port Estate ("JIPE") adalah sebuah proyek yang dirancang untuk menjadi salah satu kawasan industri, perumahan dan pelabuhan laut dalam terbesar yang terintegrasi dengan daerah pengembangan seluas 2.933,3 ha. Proyek ini melalui PT Berkah Kawasan Manyar Sejahtera ("BKMS") akan mengembangkan Kawasan Industri, sementara PT Berlian Manyar Sejahtera ("BMS") sebagai *sister company* akan menangani operasi pelabuhan laut dan PT AKR Land Development (afiliasi dari AKR) akan mengembangkan kawasan perumahan. AKR secara tidak langsung memiliki 60% dari perusahaan melalui UEPN, sedangkan Pelindo III secara tidak langsung memiliki 40% melalui BJTI.

JIPE bertujuan untuk menjadi Kawasan Industri yang berlokasi strategis, lengkap dengan sarana dan prasarana pendukung. Selain pelabuhan laut dalam yang berada di dalam kompleks, lokasi memiliki akses langsung ke jaringan jalan tol utama yang menghubungkan kota-kota di Jawa Timur, jalan arteri, sistem kereta api dan akses transportasi udara (Bandara Internasional Juanda). Kawasan ini juga terletak 30 kilometer dari kota Surabaya, kota terbesar kedua di Indonesia. Berdasarkan *master plan*, total luas kawasan industri adalah 1.761 ha.

### **Disclaimer**

Komunikasi ini semata-mata ditujukan kepada penerima dan mungkin mengandung informasi rahasia, atau khusus. Publikasi ini tidak ada hubungannya dengan tujuan investasi khusus, situasi keuangan dan kebutuhan khusus dari seseorang atau suatu badan tertentu yang mungkin menerima laporan ini. Dengan demikian, kami ataupun afiliasi kami atau orang-orang yang terkait dengan kami tidak menerima kewajiban apapun untuk suatu kerugian atau kerusakan langsung, tidak langsung atau konsekuensial yang mungkin timbul dari penggunaan informasi atau pendapat dalam publikasi ini. Banyak faktor, termasuk yang didiskusikan lebih lengkap dimanapun di dalam rilis ini dan dalam permohonan PT AKR Corporindo Tbk atau afiliasinya pada instansi regulator yang bersangkutan khususnya laporan keuangan kuartalan, laporan tahunan, presentasi perusahaan mereka serta yang lainnya, dapat menyebabkan hasilnya berbeda secara material dari yang dinyatakan. Pendapat-pendapat yang dinyatakan mungkin tunduk pada perubahan tanpa pemberitahuan.